

Montag, 15. Juli 2019, Münchner Merkur - Nord / Titel

GRASBRUNN

Taxler begeht Fahrerflucht

Schwer verletzt hat sich ein 15-Jähriger, der in Grasbrunn von zwei Autos erfasst wurde. Besonders erschreckend dabei: Das Verhalten des Taxifahrers, der sich unerkannt von der Unfallstelle entfernte, während der Schüler, den er soeben überrollt hatte, schwer verletzt auf der Straße lag. Nun ermittelt die Polizei gegen den Unbekannten. Das 15-jährige Unfallopfer ist glücklicherweise nicht in Lebensgefahr. →
SEITE 29